

Aux portes de Genève: La Belle Errance en fête

Une fois de plus, La Belle Errance sera en fête cet été avec son spectacle qui aura lieu le samedi 24 juin à 20h30. L'élevage de Cernex-Veyssières (France voisine) et ses chevaux lusitaniens seront très heureux de vous accueillir pour le spectacle annuel des écuries



Photo: LDD

de La Belle Errance, sous la direction de Guy Aguetz. Cette année, une partie du spectacle sera inspiré du «Seigneur des Anneaux», vous assisterez à «La Destruction de l'anneau». Il y aura également des numéros équestres classiques, ceux qui ont fait la notoriété de cet élevage et de son propriétaire. Ainsi, vous pourrez admirer des exercices de haute école, un pas de deux, un carrousel, du travail au sol et de la fantaisie. Il y aura également de la voltige et d'autres démonstrations.

Possibilité de manger sur place durant la présentation, sur réservation. Entrée: 10€. Dîner-spectacle: 25€. Rens.: www.lusitano-france.com. Réservation du repas (avant le 17 juin): M. ou Mme Guy Aguetz, tél. 0033 450 44 01 12 (aux heures des repas).

Concours de Neuendorf

Si Willi Melliger (photo) a mis son CSI entre parenthèses (Davidoff ayant dû se retirer), il

n'a en revanche pas du tout renoncé à son grand concours: huit jours de compétition sont ainsi prévus du 23 juin au 2 juillet. Et le Grand Prix du dimanche 2 juillet compte pour le Championnat de Suisse «élite». L'élite suisse devrait donc se retrouver sur ses magnifiques installations, situées à un jet de pierre du croisement des autoroutes entre Berne-

Zurich et Bâle (sortie Kreuzlingen). L'enceinte, ceinturée de tribunes et de tentes, est très jolie.

On commencera par des épreuves RLM les vendredi 23 et samedi 24 juin. Des J3, des P5, dont un GP poneys, et deux S1 le dimanche 25. Dès le lundi, on continuera avec des RL, suivis de R3-M1 le mercredi 28. L'élite du pays sera présente les vendredi 30, samedi 1^{er} et dimanche 2 juillet, avec des M, trois S1 et un Grand Prix S2 à l'affiche. Les parcours seront assurés par le tandem habituel Rolf Lüdi-Heiner Fischer, un duo très apprécié.



Photo: Alban Poudrier

Saut à Payerne: avec du SI!

Olivier Pradervand et ses amis de la société de cavalerie de Payerne attendent cavaliers et spectateurs, toujours nombreux aux abords du beau paddock des Avanturies ainsi qu'à la cantine (et au bar!), du 28 juin au 2 juillet prochains. On commencera par des libres, le mercredi, en fin d'après-midi, pour poursuivre avec des épreuves Promotion CH 4, 5 et 6 ans, le jeudi, des MI et RIV/MIJ ainsi qu'un libre par équipe le vendredi, des RI et des RII le samedi et enfin des RIII et le S1 final, avec winning round, le dimanche. Autant de parcours confiés à Pierre Dolder et son nouvel acolyte en terre payernoise, Jacques Bruneau.

Saut à Vandoeuvres

C'est du 30 juin au 2 juillet que se retrouveront cette année les cavaliers genevois à Vandoeuvres/GE, où un Derby de degré II est à nouveau mis sur pied, le vendredi, bonne occasion de profiter du «naturel» (et des naturels) de l'endroit. De deux RII/LII et un libre par équipe compléteront cette première journée, avant un repas filets de perches, suivie d'une soirée dansante avec DJ. Les poneys (P1 à P3) fouleront les premiers le terrain le samedi, avant un libre au style et deux RI/LI. Le dimanche sera entièrement dévolu aux cavaliers sans licence, avec deux libres de degré 1, dont une manche du championnat juniors genevois Clinique La Colline, et deux libres de formation pour terminer.

Eurocheval à Offenburg

La grande foire équestre allemande, Eurocheval, se tiendra du 19 au 23 juillet prochains, à Offenburg. Ce grand rendez-vous, qui attire depuis trente ans tous les deux ans plus de 50'000 personnes en Forêt Noire, est incontournable. Matériel, chevaux de toutes races, disciplines en tous genres, médecine vétérinaire, soins, présentations-ventes de chevaux, spectacles quotidiens, Eurocheval, qui rassemble plus de 400 exposants, en pro-



venance de 18 nations, est une foire unique en son genre, la seule d'Europe à présenter le cheval également dans son environnement naturel, en extérieur. Un show de gala a lieu le samedi 22 juillet, de même qu'un débat sur le thème de la formation du jeune cheval et de l'encapuchonnement, avec les vétérinaires Peter Cronau et Toni Füst ou encore Martin Plewa, entre autres, le dimanche 23 juillet. www.messeoffenburg.de.

Pony mounted games: des championnats d'Europe à Moudon!

Un rendez-vous exceptionnel vous attend cet été à Moudon, les 14, 15 et 16 juillet: le championnat d'Europe de pony mounted games. Un défi relevé par l'Association Suisse de pony mounted games (ASPMG) et plus particulièrement par les Poneys de la Broye et Eric Pittet, président de l'ASPMG: «il fallait trouver un terrain. J'ai approché la commune de Moudon, qui s'est immédiatement montrée partante et qui nous a proposés les terrains et les infrastructures sportives nécessaires à un tel événement. Et comme en plus c'est à côté de chez moi, c'est parfait!»

Apparus en Angleterre vers la fin des années 50, les pony games connaissent un succès grandissant un peu partout en Europe, y compris en Suisse. Fondés sur une approche différente de l'équitation, ils permettent aux cavaliers d'apprendre à être ensemble, de jouer, d'acquiescer de l'aisance à poney tout en essayant de gagner. Vingt équipes en provenance de huit nations, y compris quatre équipes suisses, sont attendues à Moudon pour ces trois jours de sport et de fête. Venez nombreux découvrir ce sport, où poneys, du shetland au poney D, cavaliers, de 8 à 18 ans, et... spectateurs, de 7 à 77 ans!, ne s'ennuient jamais!  RÉD.



Photo: LDD